

Siebenpfeiffer-Realschule plus und Fachoberschule Haßloch  
Raiffeisenstraße 27, 67454 Haßloch



**Siebenpfeiffer REALSCHULE Plus**  
**FACHOBERSCHULE**  
Raiffeisenstraße 27  
67454 Haßloch

**Telefon**  
06324 9246-0  
**Telefax**  
06324 9246-20  
**E-Mail**  
info@rsplus-hassloch.de  
**Internet**  
www.rsplus-hassloch.de

## **An die Eltern unserer Schülerinnen und Schüler**

### **ELTERNBRIEF zum Schulbeginn Schuljahr 2025-2026**

**15.09.2025**

Liebe Eltern und Sorgeberechtigte,

in diesem Schuljahr freue ich mich, dass ich Sie in einer neuen, digitalen Form begrüßen kann. Vielen Dank, dass Sie unseren digitalen Elternzugang so bereitwillig und schnell angenommen haben. Wir können Sie nun viel schneller, direkter und umfassender über die Schule informieren. Im Lauf des Schuljahres wollen wir in Ihrem Elternzugang noch weitere Features freischalten. Sie dürfen gespannt sein.

Ein paar Informationen zum Start ins Schuljahr:

#### **Personelle Veränderungen**

In diesem Schuljahr gab es keine personellen Veränderungen im Lehrerteam. Wir verabschieden allerdings unseren langjährigen Übergangskoach Herrn Göttel in den verdienten Ruhestand. Seine Kollegin Frau Schmidt übernimmt nun den kompletten Bereich des Übergangskoaches, sodass ein nahtloser Übergang sichergestellt ist.

#### **Geplante Veranstaltungen**

Auch in diesem Jahr bieten wir zusätzlich zu unserer Unterrichtsarbeit wieder eine ganze Reihe von Veranstaltungen an. Neben unserem umfangreichen Berufsorientierungsangebot ab Klassenstufe 8 arbeiten wir an unserem Demokratieprofil weiter. Darüber hinaus stehen noch verschiedene Theateraufführungen, Besuche auf Messen, unser Vorlesewettbewerb und unser Weihnachtskonzert im ersten Halbjahr auf der Agenda.

Die entsprechenden Klassen werden rechtzeitig über die Details informiert. Es lohnt sich immer, unsere Homepage unter

<http://www.rsplus-hassloch.de>

zu besuchen.

Weiterhin empfehle ich allen Schülerinnen und Schülern, die sich für Praktika oder Ausbildungsstellen interessieren, bei unserer Pinnwand zum Thema Beruf und Ausbildung unter

[https://padlet.com/Digitale\\_Pinnwand/siebenpfeiffer-bo-pinnwand-oboceq7b6z3iism5](https://padlet.com/Digitale_Pinnwand/siebenpfeiffer-bo-pinnwand-oboceq7b6z3iism5)

vorbeizuschauen.

Das Schuljahr 2025-2026 wird in unserer Wahrnehmung nochmals kurz, schnell und hektisch sein. Die Sommerferien rücken erneut um eine Woche nach vorne, unser letzter Schultag wird in diesem Jahr der 26.06.2026 sein. Deshalb ist es wichtig, besonders im 2. Halbjahr wichtig, gut organisiert und zum richtigen Zeitpunkt gut aufgestellt zu sein. Es bleibt wenig Zeit, Fehler zu korrigieren. Bitte bleiben Sie mit uns am Ball, damit Ihr Kind das Schuljahr so gut, wie möglich, absolvieren kann.

Hier noch ein paar organisatorische Details:

#### **Krankmeldung:**

Mit der neuen Elternfunktion im Schulmanager haben Sie die Möglichkeit, Ihr Kind schnell und vor allem rechtsverbindlich krank zu melden. Sie sind bei uns mit der Anmeldung eindeutig identifiziert und hinterlegt. Somit gilt Ihre Krankmeldung als offizielle Entschuldigung. Eine schriftliche Entschuldigung am Ende der Krankheit ist somit nicht mehr nötig.

Wir halten natürlich weiterhin Kontakt mit Ihnen und melden uns, wenn Ihr Kind unentschuldigt fehlt oder Auffälligkeiten auftreten. An der Schulpflicht und unserer Aufgabe, diese zu überwachen und sicherzustellen ändert sich mit dem neuen digitalen Verfahren nichts.

#### **Freistellung vor den Ferien:**

In den letzten Jahren kommen immer mehr Anfragen zur Freistellung in der Woche vor den Ferien.

An diesem Punkt sind die gesetzlichen Vorgaben eindeutig:

Es besteht Schulpflicht. Eine solche Freistellung kann nur in begründeten Fällen (nachvollziehbare familiäre Gründe) ausnahmsweise auf Antrag, einmalig gegeben werden.

Bitte stellen Sie einen solchen Antrag frühzeitig schriftlich und erläutern Sie mir einen guten und nachvollziehbaren Grund. Sie erhalten im Falle einer Freistellung ein offizielles Schreiben, das Sie bitte bei der Reise mitführen. Ich warne davor, das Kind einfach krank zu melden. Insbesondere bei Reisen ins Ausland werden Kinder in der Schulzeit verstärkt von den Einreisebehörden kontrolliert.

Ich wünsche uns allen einen schönen Schulbeginn.

Mit freundlichen Grüßen



Markus Schlegel  
(Schulleiter)